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SIEMPRE HE ESTADO ENTRE VOSOTROS, AUNQUE NO ME VEAS, AUNQUE NO ME SIENTAS. YO
SIEMPRE HE VENIDO POR TI PARA QUE SEAS UNO CONMIGO.

[20120826-2] Sigo derramando de este manjar de manjares que hoy vienes a descubrir, que hoy
vienes como Espíritu encarnado a convertirte en el redil verdadero, a descubrir lo Grande y
Maravilloso que es el Padre a través de cada uno de vosotros. Hermanos y hermanas que vienes a
olvidar lo pasado y en esta mañana vienes a demostrarte que nada viene de la nada, todo eres
vosotros hermanos, eres el Creador de tus propios hechos. Hoy que te enfrentas a ti mismo y que
estás mirando y dándote cuenta que has perdido el tiempo de actuar y hacer, de trabajar en el
campo que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros. Hoy que vienes a escucharte a ti mismo, hoy
que vienes a descubrirte como el Pan sin Levadura, a lavar todos los pecados como el Agua de Vida
que eres, hoy en esta mañana de luz, en esta mañana que estás luchando como el soldado
verdadero para triunfar en ti mismo. Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados
que vienes a ser el oído verdadero en lo más interno, a convertirte en todo lo maravilloso que hoy
has desperdiciado el tiempo, eres tú, el tiempo que siempre te he hablado, hasta esta mañana, eres
tú, eres tú el que vales, eres tú el que vas caminando sobre la trayectoria de tu propia existencia y
hoy vienes  a demostrar qué tan pequeño eres en este mundo terrenal.

No alabéis a un Dios afuera más que a ti mismo. Eres el Dios Todopoderoso y más de lo que creéis
que son puedes hacer. Hoy es el tiempo que te arrepientas de tus pecados, es el tiempo que mueras
y vuelvas a Resucitar como el Hijo Verdadero. La muerte que te hablo, es matar todo lo negativo, y
la Resurrección que te acabo de decir, es la Vida Eterna como Espíritu, como el Todo Poderoso.
Siempre te he envuelto con el manto blanquecino que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros en
lo más interno del Yo Espíritu. SIEMPRE HE ESTADO ENTRE VOSOTROS, AUNQUE NO ME VEAS,
AUNQUE NO ME SIENTAS. YO SIEMPRE HE VENIDO POR TI PARA QUE SEAS UNO CONMIGO. Hoy,
hermanos, ¿hoy qué buscas teniéndolo todo? En verdad os te digo es el tiempo de demostrar con
hechos y no palabras, porque siempre te he repetido esta parábola de siempre: La palabra es como
la hoja seca que cae del árbol y la arrastra tu hermano viento y vuelve de donde ha partido, de
donde ha salido, que es tu hermana Madre Tierra.

Mas tú, querido hermano, ¿en verdad conocéis el verdadero Camino para regresar al Padre? ¿Lo has
descubierto? ¿Lo has visto? En verdad, te digo, cuando os te acabo de decir hace unos instantes, que
Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. Porque Somos Uno, aunque diferentes cuerpos tengas,
Somos Uno en la Ley del Padre, estamos guiados por la misma Línea, por el mismo Poder. ¿Por qué
te desconoces? ¿Por qué no comienzas hacer por ti y dejas a los demás caminar? Pero hacer no es
nada más quedarte estancado como una estatua teniendo todas tus herramientas, teniendo los cinco
sentidos de la Vida verdadera, del Poder verdadero para actuar. Hoy no te quedes con uno, usa los
cinco para demostrar y aun cuando os demuestres descubrirás el sexto sentido de la Vida, del Espíritu
que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros, ese lo vas a demostrar con hechos. Hermanos, en
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verdad Yo os digo a vosotros, Yo lo demostré en aquellos tiempos a través de los hechos y hoy
vosotros tenéis que demostrarlo con hechos sabiendo de esta Ley Divina, sabiendo del Padre Dios
que habita en vosotros mismos, que eres la Chispa Divina, que eres el Manantial Divino, el Agua de
Vida, la Luz Iluminante que ilumina toda tiniebla, el Poder Verdadero que destruye y transmuta toda
energía negativa, toda oscuridad.

Hermanos, os digo a vosotros, ¿a dónde queda todo lo que el Padre ha dado a cada uno de
vosotros como Hijo, como Hija? Que no te entre la palabra nada más por un oído de tu cuerpo y te
salga por el otro, porque tiene una perforación. Más aun que TENÉIS EL PODER EN TI MISMO, LA
VIDA EN TI MISMO, ERES EL CORAZÓN DE VIDA, EL CORAZÓN QUE LE DA VIDA A TODO TU
CUERPO, ERES EL AMOR QUE HACE MOVER A TODO TU CUERPO Y ERES LA ENERGÍA QUE HACE
IRRADIAR TODO TU CUERPO; TODO LO TIENES VOSOTROS, más aun falta te hace para caminar el
Camino siendo la Verdad. Hermanos, Yo no te vengo a hablar del camino que tienes en tu Mundo
terrenal que tú mismo lo has hecho, vengo a hablarte de ti mismo, del Camino que mi Padre ha
dado a vosotros para llegar a la Mansión Verdadera que es el Amor Universal. Tú eres Todo,
hermano, eres el Amor, eres el Paraíso, eres el Reino, eres el Padre, el Hijo y eres el Espíritu Santo.
Santifícate, hermano. Cuando os te santifiques serás todo en esta vida y por la existencia.

Yo siempre he deseado que vosotros se amen como Una Sola Presencia y esa Presencia siempre les
he hablado entre vosotros que es el Padre, es el Único Amor que existe, si tu fe fuera como un
granito de mostaza, aun tomando este manantial que tienes en este instrumento, que mi Padre está
en él, que es el Agua de Vida que es parte tuya, sanarás de todas tus creaciones negativas -como
enfermedades- creadas por ti mismo, hechas por ti, construidas por ti. Porque existe una Ley de
Atracción, cuando te dije en aquel tiempo que, de lo que hoy siembras mañana vas a cosechar, esa
es la Ley de la Atracción. No juzguéis para que no seas juzgado, hermano. De aquello, hoy
manifiestas, a través de tu cuerpo, espíritu encarnado. El enfermo no es el cuerpo, la enfermedad no
es los organismos, la creación verdadera eres tú mismo, tú eres todo, hermano, lo negativo como lo
positivo si así lo deseas, tú eres el cambio en este tiempo y a través del cambio muestras al Dios
Todopoderoso.

Hermanos y hermanas, siempre he estado entre vosotros para que así SEAMOS UNO en esta
Humanidad, en este Pueblo, amándose unos a los otros como a sí mismo. Que no haya nada de
diferencia, ni haya barreras, ni haya nada que te detenga para Ser Uno. Uno es mi Padre y Uno es
cada uno de vosotros, porque de Él has dependido, ha salido esa chispa, esa vida, esa irradiación
que eres, esa verdad que eres, ese amor que mi Padre a cada uno de vosotros le ha dado como el
Jesús verdadero. Esa es tu verdadera identidad, aunque aún te confundas de las palabras que de lo
más interno del Yo Poder salen, pero esa es tu identidad, es tu verdad, aunque no la aceptes, aunque
aún seas más carne que vida, pero esa es tu verdad, ese eres tú, hermanos.  Aunque a aquél hace dos
mil años lo llevaste a la crucifixión, eso eres tú a través de un cuerpo y mírate en este tiempo cómo
estás. Mirad, no te confundas porque le quitas la vida a tu hermano y se acaba todo tu sufrimiento,
si supieras que es el principio aun.

Hoy, Yo, tu Hermano Mayor, que siempre estoy entre vosotros como la salvación de salvadores que
eres vosotros mismos, Yo deseo que estéis conmigo, venir a Mí, hermano, no es venir a este cuerpo
donde derramo el poder a través de la Palabra, sino venir a mi es Ser Uno, Uno en la Ley del Padre,
Uno consigo mismo y con toda la Humanidad bendita. ÁMATE, HERMANO, ÁMATE A TI MISMO Y
CUANDO LO HAGAS DEMUESTRA CON HECHOS QUE PUEDES LEVANTAR AL PARALITICO, QUE
PUEDES HACER VER AL QUE NO VE, QUE PUEDES RESUCITAR AL MUERTO. Hoy es tu tarea,
hermano, de esto siempre te he venido a hablar y de esto deseo seguir haciéndolo con vosotros, así
os digo a vosotros, hermanos, unidos por siempre. Para siempre Yo os estoy contigo, aunque no me
veas, aunque no me sientas. Donde estén dos o tres en el Nombre de mi Padre, ahí estaré Yo con
vosotros. Para siempre Pueblo amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


